

Ejemplo de liderazgo desde abajo y el cambio soñado para el país: la tercera es la vencida

Felipe Pérez Martí
Movimiento Libertadores.
13 de Abril de 2021.

1. Motivación

Estimado pueblo venezolano. Hace exactamente 21 años Pedro Carmona, presidente de Fedecámaras, terminó su período como presidente por un día de nuestro país. ¿Cuál fue el mayor problema? Su desconexión con el pueblo llano y su conexión con las “élites caraqueñas”, el sistema caza-renta venezolano. Esas élites fueron las mismas que tumbaron a Carlos Andrés Pérez en su segundo gobierno, quien realmente tenía un plan para acabar con el caza-rentismo bajo el liderazgo de Miguel Rodríguez, que consistía en entregar la renta a su propietario, los ciudadanos, y poner al gobierno a financiar su operación con impuestos productivos, como en cualquier país democrático. De hecho, esas élites son las mismas que produjeron y hasta impulsaron directamente a Hugo Chávez para llegar al poder. Habían quitado a CAP II con un golpe de Estado de nueva generación, sin echar un solo tiro, y usaron para ello la institucionalidad democrática (Fiscalía, Congreso, Corte Suprema), infiltrada hasta los tuétanos por la cultura del caza-rentismo en sus partidos, en sus medios, en muchos de sus intelectuales y en sus sindicatos, para evitar que cambiara el sistema. Un sistema que usurpa la propiedad ciudadana entregándole la renta petrolera a las élites, con sus gobiernos títeres y sus oposiciones títeres. Chávez, luego de volver un día como hoy, el 13 de Abril de 2002, conmigo a la cabeza, también hizo un intento para modernizar el país. Para eso me otorgó un tremendo poder, como Ministro de Planificación, Jefe del Gabinete Económico, Presidente de la Comisión de Transformación del Estado y Presidente de la Comisión de Democratización.

Pero a pesar de mis públicos y notorios esfuerzos para hablar con ellos y llegar a un acuerdo productivo para el país, ese caza-rentismo azul, con Fedecámaras, los medios y la CTV vendida a las élites, no aceptó mi propuesta de “Consenso Nacional” pro-mercado, con justicia social estándar en las democracias occidentales. Respondieron con el paro petrolero, que los llevó a su definitivo fracaso en su nuevo intento de sacar a Chávez por la fuerza. Con eso echaron al país a las manos de Fidel Castro, pues Chávez aceptó su falso diagnóstico de que el problema en Venezuela era el capitalismo y el imperialismo norteamericano, y no el caza-rentismo. Fue entonces, ante mi fracaso de diálogo y arreglo del país, que inició una guerra sistemática contra “la burguesía nacional e internacional” e impulsó un “socialismo” que pretendió eternizarse en el poder. En el este artículo de referencia ([2]) narro con detalle la verdadera historia que, asombrosamente, el pueblo venezolano no conoce a estas alturas. Ese pueblo es la lamentable, vejada y lastimosa víctima de todo esto, ha sido sistemáticamente engañado por ese orden de cosas, al cual sirven no solo los caza-renta rojos, sino también los azules (los opositores) y ahora los negros (el Estado Profundo). Para ese engaño ha usado el dominio prácticamente total de la maquinaria comunicacional disponible, repartida entre dichos colores, siempre en contra de la víctima, el gigante dormido, que ahora despierta.

En efecto, llegó la hora de las verdades. Históricas, teóricas y prácticas: estamos en camino de sacar, por la fuerza, tanto a Maduro, el heredero de Chávez y el poder cubano en el país, como al sistema caza-renta que usufructúa también la oposición política. Para por fin, luego de esos dos intentos fallidos, instituir una verdadera república, refundando nuestro país en todos sus aspectos: institucionales, socio-políticos, económicos, culturales y espirituales. La tercera es la vencida. Y lo que

están haciendo los trabajadores y los ciudadanos en las calles nos dan una base sólida para vislumbrar lo que viene.

2. Caso de la Consulta liderada por el pueblo tachirenses.

Hace un par de días recibí este mensaje de Carlos Lara, representante del Movimiento Libertadores en el Estado Táchira:

“Buenas noches, Felipe. Te envió 2 audios que acaban de llegar al chat del gremio. El 1ro corresponde a un dirigente sindical que no se identifica y el 2do corresponde a la profe Elsa Castillo.”

Elsa Castillo, quien forma parte de la Coalición Sindical, muestra una gran claridad en relación a lo que se necesita: que el país responda a los intereses de los ciudadanos, y no de unas élites que han usurpado su soberanía a través de una organización criminal, que viene incluso de los tiempos de antes de Chávez. De ella y de la Coalición Sindical hablamos aquí [1]. La negra Elsa Castillo, como el pueblo la llama cariñosamente, ante la propuesta de encausar la lucha de calle para pedir la renuncia de Maduro, dice en el audio que eso no es ni conveniente ni suficiente. Muy preclaro, pues va al meollo del asunto, como hemos demostrado usando la Teoría de Juegos para demostrar que la voluntad para la salida no debe estar en Maduro y los títeres del caza-rentismo, sino del lado de los ciudadanos. Como lo hizo otra negra notable de la historia, Rosa Parks, en el conflicto por los derechos civiles en Estados Unidos: La salida viene porque la quieren los ciudadanos y se organizan para ello. Notemos que ahora los trabajadores, en el Táchira y en todo el país, están dando un ejemplo en materia organizativa y de lucha desde hace tiempo, pero ahora con mucho más estrategia y seriedad, pensando en los objetivos no solo de corto, sino de largo aliento.

Los líderes auténticos de los trabajadores y jubilados han hecho un excelente trabajo para cambiar el escenario político-táctico en el país. Afortunadamente todos hemos sido testigos de ello, a pesar de esta gran cantidad de desinformación y ataques malintencionados contra ellos, que son producto de la ya mencionada maquinaria comunicacional del sistema caza-renta. Ahora estamos en una nueva etapa: la organizativa, de definición de estrategias y de elección de nuevo liderazgo. Ese liderazgo en conformación ha hecho un excelente trabajo consultando las bases en estas materias, lo cual coincide con nuestro Plan B, de elegir nuevo liderazgo. Pero no desde arriba, con elecciones amañadas y/o influenciadas determinantemente por los intereses institucionales, políticos y comunicacionales, del sistema caza-renta. Sino desde abajo, desde la gente que representa a los ciudadanos, a los trabajadores, el pueblo llano en esta lucha libertadora, en que el conflicto es realmente entre el bien y el mal. Entre las fuerzas de la honestidad y las de la corrupción. Entre Dios y Satanás.

En la primera Consulta decidieron ir a huelga continuada y progresiva si el desgobierno no responde. Ahora están en proceso de definir un liderazgo nacional desde la base para el Magisterio y todas las organizaciones de la base popular, y debemos estar pendientes para participar como ciudadanos, en estas consultas que sí que son legítimas, a diferencia de las electorales desde arriba, que buscan un nuevo títere para el cazarrentismo, como hemos argumentado [3].

3. Cambio cualitativo a la vista: la importancia de la fuerza relativa.

Ese proceso organizativo y estratégico seguirá este curso virtuoso, en el contexto de la liberación definitiva de nuestro país. Si vemos las cosas en perspectiva nos daremos cuenta de que ahora cuando viene lo bueno, pues mientras el desgobierno y la oposición cómplice y corrupta están implosionando en el mar de fango maloliente, el pueblo venezolano está explotando y enardecido con la

indignación, pero de manera ahora sistemática, usando la estrategia del guerrero exitoso, calibrando sus fuerzas internas y externas, sobre todo de la conciencia y el espíritu. Pero todo esto va más allá, pues las élites corruptas en el mundo entero también están en franca decadencia y lo que estamos viendo en Venezuela se enmarca en las luchas ciudadanas y espirituales globales.

En el Movimiento Libertadores estamos abocados a la promoción de esa acumulación de fuerzas, en lo organizativo y en la conciencia, con las alianzas correctas en lo militar patriota, lo policial y civil de resistencia organizada. Sobre esto último, se trata del movimiento de los Templarios, de escudos de cartón y las armas de la dignidad y el arrojo desprendido y consecuente. Para la salida no solo del títere cubano Maduro, ya decido por el Estado Profundo, Soros y su títere Biden mediante, sino del sistema. Es una salida por la fuerza, nuestro Plan C de insurrección popular con apoyo militar patriota, que implicará un gobierno de transición de unos cinco a seis años, con un nuevo liderazgo también nacional, como lo planteamos aquí: [3]. El objetivo es instalar una república realmente democrática, en que la renta petrolera y minera sea del pueblo y los trabajadores, y no de las élites aristocráticas de todos los colores, ahora en una nueva alianza signada por lo geopolítico, del Nuevo Orden Mundial.

Por Teoría de Juegos sabemos, como hemos expuesto con detalle, que en esta confrontación fáctica el que gana no es el que tiene mucha fuerza absoluta, sino el que tiene más fuerza relativa. El régimen de Maduro, que realmente lidera una estructura criminal, el sistema cazar-renta con todas sus ramificaciones, ha estado perdiendo fuerzas de manera muy clara, en lo político, en lo militar, lo policial, lo comunicacional, lo popular y lo moral. Mientras el lado bueno de esta lucha, el ciudadano, ha estado creciendo en en todas esas materias. Como hemos dicho, siempre hemos tenido más fuerza que el enemigo: un Hummer frente a un Volkswagen. Pero mientras el Volkswagen belicoso está preparado (aunque se ha debilitado, como hemos dicho), nuestro Hummer no está todavía totalmente ensamblado, ni artillado. Hay que coordinarnos y organizarnos. Por eso estamos embarcados en seguir impulsando el proceso que determinará el cambio cualitativo, según la estrategia del guerrero exitoso: ganar la guerra primero para luego desplegarse en batalla. Ganarla porque se tiene la organización, la estrategia y la logística adecuada, teniendo en cuenta que lo relevante es la fuerza relativa.

Como se van viendo las cosas, no necesariamente requerimos miles de millones de dólares, ni grandes cantidades de armamento para derrotar al enemigo. Sino millones de voluntades, un liderazgo adecuado y legítimo, sólida organización y una alianza honesta y del coraje inexpugnable. Es cierto que está el factor internacional, y el sistema caza-renta tiene el apoyo de China y Rusia. Pero en este momento, las cosas se han relativizado, pues esos países tienen otras prioridades internacionales, con lo de Taiwan y Ucrania, Europa y Occidente. La situación está muy movida y, en este caso, río revuelto significa ganancia de pescadores para este lado, el bueno. Por lo cual hay que estar atento a los acontecimientos internos y externos, siempre alertas para el momento del cambio de correlación de fuerzas nuestro favor, sumando todos los factores involucrados. En particular el factor espiritual, en el cual no cabe duda de que Satanás y sus demonios no representan fuerza comparable a la de San Miguel Arcángel y sus ángeles y arcángeles de la Milicia Celestial. Contamos con la ayuda de Dios, por supuesto, para esta batalla final de liberación, recuperación, regeneración y restauración del Macizo Venezolano, que será muy sonado en el mundo, pues el Maligno lo tuvo cautivo por demasiado tiempo ya.

4. Respeto y apoyo a los trabajadores.

No nos inmiscuimos en las decisiones de la base trabajadora y popular. Respetamos y apoyamos sus decisiones. En particular cuando coinciden con nuestra estrategia del Coraje el Amor por el país y su gente, y la dignidad y el conocimiento, como se ve que exhiben estos nuevos líderes auténticos,

surgidos desde abajo. Nuestras consignas son las de Bolívar, Moral y Luces. Pero le agregamos Amor, ingrediente principal en los tiempos que corren, de egoísmo e individualismo generalizados y falta de sentido espiritual en la actuación política. Vale la pena leer el comunicado en que evaluamos a Elsa Castillo y la Coalición Sindical, con esos criterios: [1]

Cordialmente y pendientes, que ahora es cuando el pueblo venezolano mostrará de qué es capaz, con la ayuda de Dios, como pasó en la lucha de David contra Goliat. La tercera es la vencida. Está llegando la hora.

Movimiento Libertadores.

Referencias:

1. Comunicado en que evaluamos a Elsa Castillo, aclarando muchas dudas sobre ella:

[https://www.quehacer.wiki/wiki/Nuestra nota en el examen a Elsa Castillo y la Coalición Sindical: veinte puntos](https://www.quehacer.wiki/wiki/Nuestra_nota_en_el_examen_a_Elsa_Castillo_y_la_Coalici%C3%B3n_Sindical:_veinte_puntos)

2. El problema del caza-rentismo y cómo curarlo. Ilustración con el caso de la verdadera historia de Puente Llaguno:

[https://www.quehacer.wiki/wiki/Carta a Patricia Poleo y Daniel Lara Farias#6. Sobre mi supuesta inmoralidad al ir al gobierno con un asesino.](https://www.quehacer.wiki/wiki/Carta_a_Patricia_Poleo_y_Daniel_Lara_Farias#6._Sobre_mi_supuesta_inmoralidad_al_ir_al_gobierno_con_un_asesino.)

3. Nuestro último comunicado en que mostramos que la salida de Maduro está cantada y hace falta un nuevo liderazgo, desde arriba y desde abajo:

[https://www.quehacer.wiki/wiki/Junta de Transición para salida por la fuerza. Algunos candidatos con Moral, Luces y Amor](https://www.quehacer.wiki/wiki/Junta_de_Transici%C3%B3n_para_salida_por_la_fuerza._Algunos_candidatos_con_Moral,_Luces_y_Amor)

Empieza por hacer lo necesario. Luego haz lo posible y de pronto estarás logrando lo imposible.
San Francisco de Asís

Gota a gota hace un Tsunami

Las gotas de agua limpia del colibrí

La verdad nos hará libres. Jesús de Nazaret

Todos somos libertadores

